

FÜNF GUTE GRÜNDE FÜR EINEN SOMMERURLAUB IN ZELL AM SEE-KAPRUN

Mal unter uns: Es gäbe natürlich unzählige Gründe, aber bei 300 Seiten würden Sie kaum bis zum Ende lesen. Also verraten wir hier kurz und knackig unsere fünf Lieblingsgründe, die die Urlaubsregion Zell am See-Kaprun so einzigartig machen. Angefangen vom Dreiklang aus Gletscher, Berg und See über das einzigartige Lebensgefühl und die unzähligen Urlaubsmöglichkeiten bis hin zur besonderen Achtsamkeit gegenüber der wertvollen Natur.

GUTER GRUND #1 – DER HARMONISCHE DREIKLANG AUS GLETSCHER, BERG UND SEE

Vormittags auf 3.000 Metern Seehöhe am Gletscher Kitzsteinhorn einzigartige Ausblicke genießen und nachmittags eintauchen ins 23 Grad warme Wasser des glasklaren Zeller Sees – das geht nur in Zell am See-Kaprun! In der Top-Urlaubsregion im SalzburgerLand erleben Aktivurlauber an einem Sommertag vier verschiedene Klimazonen, quasi alle Jahreszeiten – und die Elemente Eis, Erde und Wasser mit allen Sinnen. Am Kitzsteinhorn befindet sich mit „TOP OF SALZBURG“ (Gipfelwelt 3000) und den beiden Panorama-Plattformen ein spektakuläres Ausflugsziel direkt an der Grenze zum Nationalpark Hohe Tauern. Erreichbar ist es bequem mit einer der modernsten und energieeffizientesten Seilbahnen der Alpen, der „3K K-connection“ direkt vom Ortszentrum von Kaprun. Mit über 30 Dreitausendern ist auch das Panorama von der Schmittenhöhe, dem Zeller Hausberg, beeindruckend. Im Tal sorgt der Zeller See für Abwechslung und Abkühlung – mit bester Wasserqualität und rund 23 Grad.

GUTER GRUND #2 – DER SPANNENDSTE ABENTEUERSPIELPLATZ IM SALZBURGERLAND

Erster Dreitausender? Geht klar! Geführte Gravelbiketour? Logo! SUPen auf dem glasklaren See? Sowieso! Abschlagen auf dem einzigen 36 Loch „Leading Golf Course“ in den Alpen? Of course! Zwischen Gletscher, Berg und See gibt es kaum eine sportliche Betätigung, die es nicht gibt. Und zwar für alle. Ob Berg- oder Wassersportler, ob Hobby- oder Profisportler, ob Solist oder Familienmensch, ob Abenteurer oder Genießer – rund um Zell am See und Kaprun tanzen die Glückshormone aller Urlauber im Dreivierteltakt. Die zarten bis harten Berge sind prädestiniert zum Bergsteigen, Wandern und Trailrunning, aber auch zum Mountainbiken, E-Biken und Gravelbiken. Und der Zeller See ist ein Eldorado für Surfer, Segler, Wasserskifahrer, Wakeboarder, Schwimmer, Stand-up-Paddler oder SUP-Yogi. Wie lange dauert nochmal dein Sommerurlaub 2024?

GUTER GRUND #3 – AKTIVER LIFESTYLE MEETS NATUR UND ALPINEN GENUSS

Morgens an Bord der MS Schmittenhöhe ein „Lake'n'Brunch“, am Nachmittag in einem der drei Strandbäder der Sommerfrische nachspüren und am Abend in einem der ausgezeichneten Restaurants ein romantisches Dinner servieren lassen – so etwa sieht ein Urlaubstag im sommerlichen Zell am See-Kaprun aus. Der einmalige Dreiklang aus Gletscher, Berg und See steht für pure Lebensfreude und alpine Sommerfrische. Der kulinarische Genuss der alpinen Küche wird in neun Gault Millau gekrönten Restaurants auf höchstem Niveau

gefeiert. Familien und Romantiker lieben den „Zeller Seezauber“, eine sommerliche Abendveranstaltung am Seeufer mit Licht und Musik. In Zell am See-Kaprun wird das Leben eben zelebriert!

GUTER GRUND #4 - IN ZELL AM SEE UND KAPRUN HABEN FAMILIEN VORFAHRT

Familienurlaub in Zell am See-Kaprun bedeutet: Willkommen im Abwechslungsreich! Das Angebot an Aktivitäten und Ausflugszielen ist so groß, dass ein Sommerurlaub nie im Leben ausreicht. Die drei Hausberge - die Schmittenhöhe, das Kitzsteinhorn und der Maiskogel - bergen unzählige Möglichkeiten, die Natur in ihrer ganzen Vielfalt zu erleben. „TOP OF SALZBURG“ (Gipfelwelt 3000) mit zwei Panorama-Plattformen, Cinema 3000 und dem höchstgelegenen Restaurant im SalzburgerLand ist das einmalige Ausflugsziel am Kitzsteinhorn - direkt an der Grenze zum Nationalpark Hohe Tauern. Die Schmittenhöhe ist DER Familien- und Panoramaberg. Der beliebte Hausberg vereint auf ideale Weise Natur, Spiel und Spaß - vom Sonnenaufgangs-Yoga über die rasante Fahrt mit „Schmidolins Feuerstuhl“ bis zur kontemplativen „4-Seen-Kunstwanderung“. Damit auch die Teenies mitwandern, gibt's ab dem Sommer 2024 an der Bergstation eine Aussichtsplattform, die dazu einlädt, unvergessliche Momente auf Social Media zu teilen. Und dann gibt's natürlich noch den Zeller See mit Strandbädern inklusive beheizten Pools und mehr. Kinder lieben schließlich nichts so wie Wasser!

GUTER GRUND #5 - NACHHALTIG LEBEN UND ACHTSAM URLAUBEN

Um einen Teil zu einer nachhaltigen Welt beizusteuern, setzt Zell am See-Kaprun voll auf Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung. Beispielsweise erleichtern zahlreiche direkte und schnelle Zugverbindungen aus europäischen Städten bis ins Zentrum von Zell am See Gästen den Verzicht aufs eigene Auto. Alle Gäste erhalten ab der ersten Übernachtung ihre persönliche „Mobilitätskarte“, mit der sie alle öffentlichen Verkehrsmittel im gesamten Pinzgau kostenlos nutzen können. Wer sich bei teilnehmenden Partnerhotels die „Zell am See-Kaprun Sommerkarte“ holt, kann sich auf viele Vorteile, z. B. Liftfahrt und Schifffahrt mit dem Ausflugschiff freuen. Alle Bergbahnen in der Region fahren mit 100 Prozent Strom aus erneuerbaren Energien. Mit den Hochgebirgsstauseen hoch über Kaprun - übrigens auch ein beliebtes Ausflugsziel für Urlauber - wird mithilfe von Wasserkraft klimaschonend „grüner“ Strom erzeugt.